



Recogida de alimentos

TROPA Y ESCULTA

Este próximo sábado, día 16 de marzo, Tropa y Esculta realizarán una recogida de alimentos por el pueblo. Se repartirán para ir visitando las viviendas de las distintas zonas del pueblo. Los alimentos recogidos los llevaremos a Cáritas de Cabezo de Torres.

DETALLES

- <u>Inicio:</u> 10:30h en los locales del Grupo
- Fin: 13:00h en el Jardín de la Constitución, frente a la Parroquia del pueblo
- <u>Equipo:</u> Mochila pequeña con cantimplora, gorra, uniforme (polo o camiseta de sección) y carrito de la compra (quien disponga, se utilizará para facilitar el transportar lo recogido)
- Otros: En Cáritas nos comentan que uno de los alimentos que más necesitan es el aceite, por lo que proponemos que cada chaval traiga de casa una botella de aceite girasol